

SB retrouve le at et doit se ressaisir



bressolais doivent réagir./Photo DDM

», analyse froi-
ter bressolais.
sont multiples
îneurs Christo-
s Nougayrède
quotidien avec
ecunes de con-

l'infirmier, les sanctions comme
celle, dernièrement, d'Echaraff qui
a écopé d'un carton rouge.

Victoire espérée

L'équipe a bien du mal à jouer en

table d'Ahrouch qui a purgé une
longue suspension de quatre
matches. L'équilibre offensif de
l'équipe a été mis à mal, car pour
engranger des points, il faut ga-
gner: «On a la sensation que
l'équipe sait se défendre, mais
nous souffrons encore d'une cer-
taine stérilité devant pour déstabi-
liser l'équipe en face», analyse un
dirigeant. Jusque-là logique, pour
gagner, il faut marquer plus de
buts que l'adversaire. Et même si
Altieri a retrouvé le goût du but
avec un doublé dernièrement, tout
semble bien fragile. Samedi soir,
l'AS Bressols reçoit Druelle, à do-
micile, devant son public, sur son
terrain parfois contesté: «Plusieurs
observateurs trouvent que la pe-
louse est trop haute le samedi jour
de match, certains disent que cela
occasionne des difficultés techni-
ques.» Néanmoins, samedi soir, le
football bressolais n'aura pas le
droit à l'erreur, il faut des gagnen-

LAVILLEDIEU-DU-TEMPLE

Une bonne ambiance chez les boulistes



Les deux équipes ont posé ensemble.

Dimanche 31 octobre, dans le
cadre du championnat départe-
mental des clubs seniors, l'Es-
poir bouliste théopolitain rece-
vait le club de Bressols. Tout
d'abord, six tête à tête se sont
déroulés : cinq victoires pour
l'EBT, une pour le club de Bres-
sols. Ensuite, ont eu lieu trois
rencontres en doublettes ; belle
réaction des Bressolais qui en

ont remportées deux, n'en lais-
sant qu'une aux Théopolitains.
Pour terminer, deux rencontres
en triplettes très disputées : une
victoire pour chaque club. C'est
donc l'EBT qui a remporté le
match par 20 à 16.

L'Espoir bouliste théopolitain
a organisé un sympathique
apéritif où chacun s'est re-
trouvé en toute convivialité.

AUCAMVILLE

Boulangerie: A Haffner, 4^e du c



Alexandre Haffner (au centre), artisan boulanger pa

Alexandre Haffner, artisan boulanger et gérant
la boulangerie du village d'Aucamville Au p'tit ch
nou, s'est préparé tout l'été pour ce concours
tional à Vannes (56), qui a eu lieu du 25 au 27